

Fußball

AUFGEGERLT

● Empfindliche Niederlage

Für den **ASK St. Valentin** galt es, am vergangenen Wochenende ein knappe 1:2-Niederlage zu verdauen, die jedoch sehr bitter ausfiel. Erst in der Nachspielzeit, quasi mit der letzten Aktion des Spiels, entschieden die Gäste Edelweiß Linz die Partie. Bis dahin präsentierten sich die Hausherren jedoch in guter Form, ließen einige Topchancen liegen. „Wir haben richtig engagiert begonnen, hatten auch sehr gute Chancen. Leider haben wir es verabsäumt, das 2:0 zu machen und die Partie zur Vorentscheidung zu bringen. Selbst eine Punkteteilung hätte sich wie eine Niederlage angefühlt“, resümierte Sportlicher Leiter Harald Guselbauer.